

## Medienmitteilung

Windisch, 30. März 2020

### Stiftungsrat

**Franziska Zehnder**  
Präsidentin

Bachmattstrasse 12  
Postfach 91  
5210 Windisch

Tel direkt 056 462 40 00  
info@stiftung-faro.ch  
www.stiftung-faro.ch

## Rosey Schär übernimmt die alleinige Geschäftsführung

Im April 2013 wurde in Windisch die Stiftung FARO gegründet. Die Begleitung und Betreuung von Menschen mit einer kognitiven oder psychischen Beeinträchtigung – insbesondere die bedarfsgerechte Betreuung von Personen mit stark herausforderndem Verhalten – ist die Kernaufgabe der noch jungen Stiftung, die sich dafür einsetzt, dass die ihr anvertrauten Menschen einen Platz in der Gesellschaft erhalten.

Nach 7 intensiven Jahren Aufbauarbeit hat sich Co-Geschäftsführer Dani Hohler entschieden, per Ende April 2020 in den Ruhestand zu gehen. Dani Hohler war Mann der ersten Stunde in der Stiftung FARO. Als damaliger alleiniger Geschäftsführer hat er innert kürzester Zeit eine Grundstruktur für eine funktionierende Einrichtung aufgebaut.

Seit November 2016 lag die Verantwortung für die Geschäftsführung bei den beiden Co-Leitern Dani Hohler und Rosey Schär. Unter der gemeinsamen Leitung wurden 3 neue Standorte in Windisch aufgebaut: ca. 190 Mitarbeitende begleiten und betreuen die knapp 90 Personen im Wohnheim Sternbild, im Wohnzentrum Spitzmatt und an 2 kleineren Standorten sowie 120 Personen in geschützten Arbeitsplätzen, die zu einem grossen Teil untergebracht sind in einer ehemaligen Industriehalle an der Bachmattstrasse.

Mit dem Ausscheiden von Dani Hohler geht in der Stiftung FARO eine Ära zu Ende. Der Stiftungsrat dankt Dani Hohler für seine grossen Verdienste und die sehr gute Zusammenarbeit und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft.

Als alleinige Nachfolgerin und neue Geschäftsführerin der Stiftung FARO hat der Stiftungsrat die derzeitige Co-Geschäftsführerin Rosey Schär gewählt.

Rosey Schär war bereits seit der Gründung massgeblich mitverantwortlich für den Aufbau der Stiftung. Ihre fundierten Fachkenntnisse haben dazu geführt, dass sich die Stiftung innerhalb weniger Jahre im Kanton Aargau als ein wichtiger Partner für die Betreuung von Menschen mit sehr herausforderndem Verhalten etabliert hat.

Der Stiftungsrat freut sich, dass mit Rosey Schär eine Frau mit grossem Fachwissen, viel Erfahrung und der notwendigen Empathie an der Spitze der noch jungen Stiftung stehen wird und er ist sicher, dass unter ihrer Leitung die Stiftung FARO weiterhin erfolgreich in die Zukunft geführt wird.

Franziska Zehnder  
Präsidentin Stiftungsrat